

SKRIPSI

**PENGATURAN TERHADAP PEMANFAATAN JASA KARBON
SEBAGAI UPAYA PERLINDUNGAN HUTAN DI INDONESIA**

*Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

ABDHY WALID SIAGIAN

1910113011

Program Khusus : Hukum Agraria Dan Sumber Daya Alam (PK VIII)



Pembimbing :

Dr. Syofiarti, S.H., M.H

Dr. Anyon Rosari, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

ABSTRAK

Pemanfaatan jasa karbon merupakan salah satu instrumen dalam mewujudkan tujuan perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup dalam perubahan iklim. Melalui perlindungan dan pengelolaan, UUD RI 1945 mengamanatkan bahwa setiap orang berhak hidup sejahtera lahir dan batin, bertempat tinggal, dan mendapatkan lingkungan hidup yang baik dan sehat serta berhak memperoleh pelayanan kesehatan. Namun, berbagai dampak negatif yang terjadi dengan masifnya kerusakan lingkungan hidup terkhusus kepada hutan yang memiliki peranan penting dalam siklus karbon. Dalam mendukung tujuan tersebut, Indonesia memiliki peran penting sebagai aktor sentral yang berkewajiban menjaga dan melestarikan kekayaan yang dimilikinya termasuk hutan. Untuk mengatasi persoalan tersebut, pemerintah kemudian mengeluarkan berbagai peraturan yang mendukung dalam upaya melindungi dan mengelola hutan secara baik dengan tujuan untuk menurunkan emisi karbon, baik melalui peraturan nasional maupun secara internasional. Oleh karena itu penelitian ini menfokuskan analisis terhadap dua hal utama. Pertama, bagaimana pengaturan pemanfaatan jasa karbon sebagai upaya perlindungan hutan? Kedua, Bagaimana Konsistensi Indonesia dalam upaya melindungi dan mengelola hutan sebagai sebuah komoditas yang bernilai ekonomis melalui pemanfaatan jasa karbon? Untuk menjawab fokus kajian, penelitian ini menggunakan metode penelitian yuridis normatif dengan spesifikasi penelitian deskriptif serta dianalisis melalui studi kepustakaan dan metode analisis data menggunakan yuridis-kualitatif. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa Indonesia dalam tujuan perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup demi mengatasi perubahan iklim telah melaksanakan skema REDD+ yang merupakan program mitigasi untuk menekankan kepada pengelolaan hutan demi mencegah dari penurunan, perlindungan, dan peningkatan kualitas tutupan hutan dan stok karbon untuk mendukung dari pembangunan berkelanjutan. Hal ini selaras dengan konsep jasa karbon pada skema Internasional sebagaimana telah diratifikasi pada peraturan-peraturan di Indonesia.

Kata Kunci: *Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup, Jasa Karbon, Hutan*

